

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 26/10/2021 à 18h46

Bonjour,

Je vous explique brièvement ma situation.

Mon beau frère vivant sur Paris pour diverses raisons se droguent tous les jours au point de ne plus rien manger et presque plus rien boire.

Mon mari est actuellement avec lui à Paris pour 2 jours.

Sa famille et nous même vivant en Bretagne, mon mari a réussi à obtenir un rendez vous juste avant Noël pour un rendez-vous de suivi au CSAPA à Rennes.

Mon mari a très peur qu'il tente de se suicider ou un autre malheur quelconque arrive d'ici là.

Ma question est la suivante, n'y a t-il pas un moyen pour le faire venir sur Rennes et obtenir qu'il soit pris en charge dans un centre afin d'assurer sa sécurité en attendant le premier rendez-vous ?

Nous avons 2 enfants en bas âge, c'est pourquoi malgré notre forte envie nous ne le prenons pas chez nous en attendant afin d'assurer la sécurité de nos enfants.

Merci pour votre aide.

1 réponse

Pepite - 27/10/2021 à 20h30

Bonsoir,

Appelez au numéro donné sur ce site pour parler avec un professionnel. Vous pouvez chatter également.

Si c'est une urgence, s'il est d'accord pour se soigner, vous pouvez l'accompagner dans un centre psychiatrique pour une prise en charge immédiate.

Je comprends votre démarche de l'aider et je trouve vos préoccupations justes.

Oui pour sécuriser votre famille et préserver vos enfants en refusant de l'intégrer dans votre foyer.

Non, vous ne pourrez pas le sauver s'il ne le souhaite pas. Ne lui donnez pas d'argent.

Acceptez votre impuissance.

Prenez soin de vous,

Pépite

